

Projet sportif 2017-2021

Le projet que nous voulons vous présenter s'articule autour de trois axes :

- la pérennisation des actions que nous avons engagées lors de notre mandat précédent
- la création d'un centre départemental de tir à l'arc pour les Bouches-du-Rhône
- des actions vers les disciplines de parcours

La pérennisation des actions que nous avons engagées :

L'ensemble des actions nous avons engagées (recrutement de salariés, organisation de stage, etc.) a permis de proposer aux archers une offre d'activités correspondant à leurs besoins. Nous souhaitons continuer ces actions en les renforçant si possible et en les complétant par d'autres initiatives à déterminer.

La création d'un centre départemental du tir à l'arc pour les Bouches-du-Rhône

il ne s'agit pas d'un centre départemental type petit complexe sportif. . Nous sommes parfaitement conscients qu'il est impossible de le faire. Par contre nous souhaitons mettre en place un partenariat entre une ville et le CD. Ce partenariat reposerait sur un échange de bons procédés :

- possibilité d'avoir accès aux entraînements une fois par mois le samedi, à une salle de réunion, à un local de stockage en échange de prestations, par exemple intervention en périscolaire ou dans tous les centres aérés.

Ce projet est encore à l'état embryonnaire dans sa conception, mais nous allons travailler pour l'affiner et essayer de le mettre en œuvre.

Des actions vers les disciplines de parcours :

Nous souhaitons engager plusieurs actions vers les disciplines de parcours, plusieurs pistes sont envisagées :

- Mise en place de rencontres pour les jeunes du parcours sur le modèle des « Spécial Jeunes »,
- La création de modules de formation destinés aux personnes qui veulent encadrer des jeunes, modules prenant en compte les spécificités de ces disciplines,
- Intégration des jeunes archers performants au groupe élite que nous avons créé pour la cible anglaise.

Nous ne pouvons mettre en place ces actions qu'avec l'engagement des archers et des clubs de cette discipline Il convient donc que ceux-ci se manifestent au plus vite pour la mise en place rapide de cette action.